



Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um Dich
und sprach: „Komm heim“.



Traurig und dankbar nehmen wir Abschied von
unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Großmutter,
Urgroßmutter, Schwester, Schwägerin, Tante und Cousine

Frau Edeltraud Müller

aus Thaya

die am Mittwoch, dem 20. Juli 2022, nach kurzem, mit Geduld
ertragenem Leiden, gestärkt mit der heiligen Krankensalbung,
im 92. Lebensjahr ihre Augen für immer geschlossen hat.

Die Urne unserer lieben Verstorbenen wird am Freitag, dem 5. August 2022,
in der Pfarrkirche Thaya aufgebahrt. Um 14.00 Uhr feiern wir die heilige
Seelenmesse. Mit dem Segen Gottes geleiten wir sie anschließend
auf den Friedhof zu ihrer letzten Ruhestätte.

In Liebe und Dankbarkeit

Elfriede, Rudolf, Johann und Christa, Elisabeth und Robert
Kinder und Schwiegerkinder

Enkel und Urenkel

Im Namen aller Verwandten

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und den dafür vorgesehenen Betrag für die
Kinderkrebshilfe zu spenden. Eine Spendenbox wird bei der Verabschiedung bereitgestellt.